

08.06.18

Beschluss des Bundesrates

Umbenennung des Ausschusses für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit

Der Bundesrat hat in seiner 968. Sitzung am 8. Juni 2018 den folgenden Beschluss gefasst:

Der Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit wird in

Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit

umbenannt.

Begründung:

Der Begriff "nukleare Sicherheit" umfasst neben Atomreaktoren auch Zwischen- und Endlager und trägt den künftigen Schwerpunkten in diesem Bereich besser Rechnung.